

Antrag Nr. 17-O-11-0043
Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Fernwärmeversorgung [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie die Fernwärmeversorgung für den Bereich Freudenberg nach Abkopplung vom HSK-Heizkessel erfolgen soll.
- Warum kann die Verbundleitung zum Bestandsnetz nicht rechtzeitig fertiggestellt werden?
- Ist die mobile Heizzentrale qualitativ gleichwertig mit der Ankopplung ans Bestandsnetz?
- Sind die erreichten Temperaturen in den verschiedenen Versorgungskreisläufen gleich?
- Woher wird das Bestandsnetz gespeist?

Begründung:

Die Notwendigkeit der Abkopplung vom HSK-Heizkessel ist bereits seit längerem bekannt, deshalb ist nicht nachvollziehbar, dass die Verbundleitung zum Bestandsnetz nicht rechtzeitig fertiggestellt werden kann.

Wiesbaden, 30.05.2017